
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N. 01 - ANNO 2017  
 

 Il giorno 06 FEBBRAIO 2017,  alle ore 21,00, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in  
2^   convocazione , il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il sig. Pezzi Fabio – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

AG BASTONI RUBEN P MAZZONI ELISA 

AG BATTISTINI NICOLA AG MERLONI GIUSEPPE 

P BRUNELLI FABIO P MONTESI GUALTIERO 

P BRUNETTI FABRIZIO P PEZZI FABIO 

P MARCUCCIO ILARIA P RONCONI STEFANO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 07 Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Incontro del 23 gennaio con rappresentanti della Giunta com.le: contributi ed osservazioni 

sui temi trattati; 
4) Raccolta alimentare: 11 marzo 2017; 
5) Iniziative/collaborazioni: consuntivo 2016 e programmazione 2017; 
6) Varie ed eventuali.  

^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO  - Approvazione verbale seduta preceden te. 
Viene approvato all’unanimità il verbale relativo alla seduta del 12 dicembre 2016. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente.  
a) La manifestazione di premiazione degli elaborati partecipanti al concorso “Ti disegno un libro”, 
quest’anno si svolgerà sabato 13 maggio al mattino (in caso di pioggia il 20 maggio) e si pensava 
di utilizzare gli spazi esterni della scuola di Martorano, Saranno invitati a partecipare 
Amministratori comunali.   
 
b) In collaborazione con le insegnanti, i bambini ed i genitori del plesso scolastico di Ronta, si 
intende procedere alla “ripulita” e realizzazione di murales nell’altro sottopasso pedonale.  La 
pulitura e a seguire l’imbiancatura delle pareti sarà curata dai volontari adulti (genitori, nonni,ecc..), 
nel periodo presumibilmente dal 10 al 14 aprile. A seguire i “murales” realizzati dalla scolaresca. 
L’inaugurazione del sottopasso è prevista per la mattinata di sabato 27 maggio. Saranno invitati a 
partecipare Amministratori comunali. 
Il Consiglio di Quartiere provvederà ad acquistare il materiale necessario (tempera, smalti). 
 
TERZO PUNTO – incontro del 23 gennaio con rappresen tanti della Giunta com.le: contributi 
ed osservazioni sui temi trattati.  
Facendo seguito all’incontro fra consiglieri di quartiere ed i rappresentanti della Giunta comunale 
dove si sono trattati i seguenti temi: 

1) Piano di interventi nelle periferie; 2) Attualizzazione del Piano di mandato; 3) Regolamento 
dei Quartieri, 

il Consiglio di quartiere, esaminata la documentazione, avanza la seguente proposta per quanto 
concerne l’eventuale modifica al vigente Regolamento dei Quartieri: 
 
- si chiede una verifica sulla possibile modifica del Regolamento per “portare” il numero dei 
consiglieri a quello previsto dal Regolamento (n.13).  
 
QUARTO PUNTO – Raccolta alimentare: 11 marzo 2017.    
Il presidente informa i consiglieri che il prossimo 11 marzo, come già da diversi anni, sarà 
effettuata presso l’A&O di Martorano, una raccolta alimentare in  collaborazione con il Comune e 
con la Caritas locale. Il Presidente chiede ai consiglieri la disponibilità per l’organizzazione e la 
partecipazione a tale  iniziativa; al prossimo Consiglio di quartiere si inviterà un referente della 
Caritas proprio per definire meglio l’organizzazione della giornata. 
  
QUINTO PUNTO – Iniziative/collaborazioni: consuntiv o 2016 e programmazione a.2017.  
Il presidente illustra ai consiglieri la situazione contabile relativo alle iniziative, collaborazioni svolte 
e concluse, promosse dal Comitato Q12 – Quartiere Ravennate nell’anno 2016. Lo schema 
riepilogativo diviene parte integrante al presente verbale, quale allegato A).     
 
Per quanto riguarda le iniziative/collaborazioni per l’anno 2017, il Consiglio propone la seguente 
programmazione preventiva, in attesa di conoscere l’ammontare della disponibilità assegnata al 
Quartiere dal Comitato Q12. Lo schema riepilogativo diviene parte integrante al presente verbale, 
quale allegato B).    
 
 



SESTO PUNTO – Varie ed eventuali.  
6.1 – Turni dei consiglieri per ricevimento cittadi ni: 

- 11 febbraio:  Montesi 
- 18 febbraio: Brunelli 
- 25 febbraio: Ronconi 
- 04 marzo: Marcuccio 
- 11 marzo: CHIUSO (Raccolta alimentare) 
- 18 marzo: Mazzoni 
- 25 marzo: Brunetti 
- 01 aprile: Merloni 
- 08 aprile: Pezzi 

(Segue mail ai consiglieri). 
 
6.2 – Segnalazione per radici alberatura in via Don  E. Medri 158. 
Su segnalazione di un cittadino residente in zona, si chiede all’Ufficio comunale preposto (Verde 
pubblico) di verificare l’albero posto sul marciapiede davanti al civico 158 di via Don E. Medri. Le 
sue radici hanno sollevato il marciapiede creando pericolo ai pedoni. Valutare se è il caso di 
toglierlo. 
(Segue comunicazione mail). 
  
6.3 – Richiesta cassonetti in via Violone di Gattol ino – Martorano.    
Su segnalazione di alcuni cittadini residenti in zona, si chiede all’Ufficio comunale preposto 
(Ambiente) di integrare l’attuale batteria di cassonetti con uno per la carta ed uno per la plastica. 
(Segue comunicazione mail). 
 
6.4 – Pensilina fermata bus a San Martino in Fiume – davanti bar Evi –civico 7380.  
E’ giunta nuovamente richiesta (verbale) di manutenzione della pensilina in oggetto. 
Si ricorda che in data 21 aprile il geom Legni dell’Ufficio Trasporti ha così risposto alla precedente 
richiesta del Quartiere: “Buongiorno, a seguito della Sua richiesta si è provveduto a verificare la 
struttura della pensilina che risulta danneggiata e non si ritiene economicamente conveniente 
provvedere al recupero. Si precisa che l’intervento è comunque previsto nel progetto Generale di 
Riqualificazione e messa in sicurezza delle fermate bus approvato nel 2012, al quale si sta dando 
attuazione a stralci compatibili con le previsioni di bilancio. Per abbreviare i tempi però il Quartiere 
potrebbe inserire l’intervento nei progetti futuri sulla sicurezza stradale da programmare con 
l’Amministrazione com.le”.       
^^^^^^^^^ 
FP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,30 circa. 
 
Allegati: A) e B). 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Fabio Pezzi  
 
 


